

## Mitteilungsvorlage

zur Kenntnis im **Ausschuss für Planung, Verkehr und Stadtentwicklung**

---

**Betreff:** Schaffung einer Mountainbike-Freeridestrecke in Tübingen

**Bezug:** Vorlage 504/2014 und 504a/2014

Anlagen: 0

---

### Die Verwaltung teilt mit:

Mit Vorlage 504/2014 hatte die Fraktion AL/Grüne Tübingen den Antrag gestellt Wege oder Flächen zu suchen, auf der Mountainbike-Freeride-Sports ausgeübt werden kann.

In einer Vorlage 504a/2014 hat die Verwaltung berichtet, wie eine solche Strecke aus haftungsrechtlicher Sicht betrieben werden könnte und mitgeteilt, dass man dieses rechtliche Problem mit einem Verein als Träger lösen könnte.

Zwischenzeitlich wurden potentielle Flächen und Wege gesucht, auf denen so ein Sportangebot eingerichtet werden könnte. In dem genannten Antrag wurden mehrere Möglichkeiten genannt, wobei insbesondere die „Himbachrinne“ im Fokus stand.

Die Verwaltung hat ein naturschutzfachliches Gutachten beauftragt, um die Frage der Genehmigungsfähigkeit für eine Freeride-Strecke zu klären.

Ergebnis des Gutachtens und der auf dieser Grundlage mit der Naturschutzbehörde geführten Gespräche war, dass eine Genehmigung wegen der naturschutzrechtlichen Problemstellungen nicht möglich ist.

Stichworte dazu sind

1. Laufkäfer
2. Aufgrund der guten Erhaltung und der ungewöhnliche Größe des Hohlweges ist es für diese Region ein bedeutsames Biotop.

Die Verwaltung wird dieses Thema deshalb nicht weiter verfolgen und zu den Akten legen.

